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４ 月 の 行 事 予 定
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３月８日(水)、高野川にあるフットサル場で、

上灘・下灘の両保育所の４、５歳児とその保護

者を対象に｢キッズサッカーフェスティバル｣を

開催しました。当日はお天気にも恵まれ、猪口

コーチの指導の下、親子で体を動かしながら、

交流を深める大変貴重な一日となりました。参

加された皆さん、猪口コーチお疲れ様でした♪

３月１６日(木)、上灘コミセン調理実習室で

「家庭教育学級」を開催しました。当日は、子

どもの好き嫌いについての講話を聴いたり、親

子でおやつ作りを楽しんだりしました。参加し

た園児は「おいしくできた♪」と大満足の様子

でした。参加された皆さん、ご家庭でもさらに

親子の絆を深めてくださいね♪

じ
ゅ
か
画

この３年間、コロナ禍で様々な行事が中止となりまし

たが、令和４年度は地域の皆様のご協力により一部の行

事を再開することができ、感謝申し上げます。４月から

新体制での双海地区公民館活動が始動します。新年度も

公民館活動の実施に向けて精進してまいりますので、ご

理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。(出海)

＝ 参加者の感想 ＝

●さつま汁とあんこもちを作りました。さつま汁は三杯おかわりしました。おいしかったです。(かなめ)

●さつま汁を作ったり、だいがらもちつきをしたりして楽しかったです。来年の体験塾も楽しみです。(ひかる)

あ
ゆ
い
画

３月４日(土)、灘町集会所で「ふたみ名物体験」、双

海地域事務所文化ホールで「閉講式」を開催しました。

ふたみ名物体験では、上灘漁業協同組合女性部の皆

さんのご協力を得て「さつま汁作り」と「だいがらも

ちつき」に挑戦しました。子ども達は、真剣な表情で

さつま汁に入れる魚の身をほぐしたり、だいがらの機

械に乗って勢いよく足ぶみしたりと、楽しくふたみの

名物を体験し、充実した一日となりました。さつま汁

もおもちも大好評でした。

閉講式では、若松実行委員長から全員に修了証が授

与されました。一人ひとり、一年間の感想を発表する

場面では、昨年度言葉に詰まっていた参加者も、しっ

かりと自分の気持ちを伝えることができるようになっ

ており、１年間の成長を感じることができました。最

後に今年度の活動をスライドショーで振り返り、１年

を締めくくりました。

双海町ジュニアリーダー会は、青少年事業を中心に

活動する学生ボランティアの団体です。

登録したメンバーは、各行事のスタッフと一緒に活

動したり、行事を企画・運営したりします。

参加を希望する方を年間を通して募集していますの

で、下記の問合せ先までご連絡ください。

一緒に楽しく活動しましょう！

【対象者】

双海地域内の

中学生・高校生・大学生

【問合せ先】

双海地区公民館

電話986ー1114
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３月３日（金）、レディースセミナー第９回講座を開講しました。今回の講座は「うーまく」の皆さん

による沖縄三線講座です。

「うーまく」の皆さんがステージに上がると、受講生が笑顔と大きな拍手で迎え、この日を楽しみにし

ていたことが伝わってきました。

沖縄では、大切な物のことを「黄金（こがね）」と呼ぶそうで

す。この講座が、皆さんにとって黄金の時間になったのではない

でしょうか。「うーまく」の皆さんありがとうございました。

今年度のレディースセミナーは、３年ぶりに予定していた全講

座を開講することができました。受講者、講師の皆さん、ご協力

ありがとうございました。来年度もぜひ、ご参加ください。 現在、毎週水

曜日に高野川に

ある海楽園フッ

トサル場にて、

１８時４０分か

ら約２時間ほど

練習しています。

子どもも大人も、

シニア年代と一

緒にサッカーを

楽しみませんか。

２月２５日(土)、灘町海岸でビー

チクリーン活動が行われました。ふ

たみシーサイドビーチサッカー交流

大会実行委員会が主催したもので、

町内外の関係団体から５１人が集ま

り、プラスチックごみや不燃ごみな

どを拾い集めました。１時間程の作

業で、砂浜が見違えるようにきれい

になりました。参加された皆さん、

大変お疲れ様でした！
２月２７日（月）、奥東公民館老人部の皆さんが

ディスコンを体験しました。

ディスコンは、表面と裏面を赤と青に塗った木製

のディスクを的となるポイントに投げ、ポイントと

の距離を競うニュースポーツです。

参加された皆さんは、慣れない競技に最初は戸惑

いがあったようですが、ルールを理解すると、ペア

に作戦を伝えたり、戦局を変える一投に拍手を送っ

たりと、プレイするときも観戦するときも楽しんで

いました。

プレイ後は、皆さんで記念写真を撮影しました。

ハート形に並べたディスクがおしゃれですね。参加

された皆さん、お疲れ様でした。

２月２８日（火）、本谷公民館の皆さんがボッ

チャを体験しました。

ボッチャは、的玉となるジャックボール目がけて

自分のチームのボールを投げて、ジャックボールと

の距離を競う競技です。東京パラリンピック2020

を観戦し、ボッチャを知っているという参加者もい

ました。

実際にプレイしてみると、思ったように転がらな

いボッチャのボールに苦戦している様子でしたが、

それもまたボッチャの魅力です。ジャックボールに

ピタリと寄せる一投に敵味方問わず拍手を送るシー

ンには、皆さんのスポーツマンシップを感じました。

自治公民館同士の交流の方法として、ニュース

ポーツが広まることを期待しています。

２月１９日（日）、本尊山で５丁目公民館の皆さ

んが道づくりを実施しました。

当日は天気も良く、１０名程の人数で手際よく作

業をしました。知る人ぞ知る「天空の鳥居」を撮影

しようと本尊山を登る登山者も多いようで、安全に

登山できるようにとの想いを込めて作業されました。

米湊館長は「５丁目のシンボルの山として景観を保

全していきたい」と話していました。今後、年に数

回道づくりの活動を続けていかれるようです。参加

された皆さん、大変お疲れ様でした。

上灘サッカー育成会５０が愛媛県リーグを制し、

令和５年４月９日（日）に高知市春野町で開催され

る四国大会に出場します。木曽代表は「自信はある

が、過信は禁物」と兜の緒を引き締め、沖野監督や

選手たちは「最後まで諦めず、ボールを追い続ける

戦いをしたい」と意気込みを語っています。選手の

皆さん、６月２４日（土）から開催される全国大会

（静岡県）目指して頑張ってください！

四国大会出場！㊗

地域の皆さんの交通手段として利用されている「ＪＲ愛ある伊予灘線（海岸線）」ですが、令和５年３

月１８日のダイヤ改正において、双海地域内５箇所の駅は上り、下りとも昨年度と時刻表は変わりありま

せんでしたので、お知らせいたします。

私事ですが、この３月末を以て６年間勤めさせていただいた双海地区公民館長の職を辞すこことな

りました。館長職の６年間は、地域の皆様、自治公民館の役員の皆様、関係諸団体の皆様、そして一

緒に勤務してくれた職員の方々のご支援とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

この６年間を振り返ると、前半の３年間は各種の行事等も概ね予定通りに行うことができましたが、

後半の３年間は新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な行事を中止することとなり残念の極

みです。地域コミュニティの希薄化が懸念される中での各種行事等の中止は、結果的に公民館活動に

とって大きな痛手となり、地域課題の解決が滞ってしまったのではないかと危惧しています。

しかし、新型コロナウイルス感染症も５類に移行される新年度からは、本来の公民館活動も徐々に

回復していくと思います。地域の皆様には今一度、公民館活動の必要性を認識していただき「より良

い地域」になるために、公民館活動への積極的な参加をお願いいたします。私も公民館長職は退きま

すが、一地域住民として公民館活動や地域活動に積極的に参加していきます。６年間、本当にありが

とうございました。

私が双海地区公民館配属となった令和２年４月は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が始まり、

公民館事業を停止せざるを得なかった時期でした。皆さんにお会いすることもできず、事業中止の連

絡ばかりだったことが思い出されます。地域の皆さんには、公民館事業の実施の是非について何度も

協議をお願いすることになりました。協議の結果、開催を断念することになった事業もありましたが、

住民の皆さんの間で議論を交わしたこと自体に「学び」があったと信じています。

私はこの３年間、何度も双海を走ってまいりました。夕日や月に照らされた双海の道とすれ違うた

びに挨拶や励ましの声をかけてくださる皆さんが大好きです。本当にありがとうございました。これ

からの公民館活動が、実り多い「学び」となることを願っています。

森田 清延

久保 宏允


